
Noi veniamo da lontano

Un  “mini  van”  direzione
#biennaleVENEZIA2014

3 ottobre 2014

#corvialeabiennaleVENEZIA201
4

Rosi:”La ricaduta che queste strutture abitative ha sulla vita
degli  abitanti.  Strutture  che  obbligano  persone  diverse  a
vivere insieme. A corviale si comincia ad essere orgogliosi di
abitare lì da 3 generazioni e nascono il teatro la pittura e a
me  piacerebbe  esportare  questo  modello  ad  altre
realtà…corviale  fa  e  fa  da  sé”

Appunto “Corviale fa e fa da se’ “:

Modigliani:”la  rigenerazione  di  Corviale  c’è  già  nella
biblioteca nel calcio sociale e tutto questo deve entrare in
un progetto complessivo di rinascita diventando un esempio per
tutte le periferie…spero che l’idea degli orti sul tetto di
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corviale vinca il concorso ed entri con la sua idea oggi
vincente in un progetto complessivo di rigenerazione”

Appunto “orti sul tetto”:

Panunzi: “un chilometro di cassette di terra sul tetto di
corviale in connessione coi tetti di New York e Dubai”

 

 

 


